

Luis Suárez vive con expectativas su regreso a la selección celeste



Montevideo, 22 mar (RHC) El delantero Luis Suárez expresó hoy que vive con expectativas su regreso a la selección celeste después de dos años sin jugar y afirmó que Uruguay tiene un grupo muy unido.

En declaraciones a la prensa, el destacado jugador del Barcelona señaló que hace dos años “no juego a nivel oficial” con el equipo charrúa, y aseguró que siempre dará al máximo para “tratar de conseguir cosas importantes con la selección”.

Suárez reconoció que el fútbol que juega Uruguay es diferente al Barcelona, pero “siempre voy a correr” y ayudar al equipo como vienen todos los demás. Ya sabemos que la selección no depende ni de Suárez, ni de Cavani ni de Godín”, apostilló.

Al referirse a la selección de Brasil, que enfrentarán el venidero viernes en la ciudad de Recife por las eliminatorias Rusia 2018, reconoció la “clase de jugadores que tiene”, con posiciones muy fuertes a mitad de la cancha hacia delante.

Nosotros, dijo, tenemos un poder defensivo que lo demostramos y un poder ofensivo que siempre sacamos diferencias.

Sobre sus relaciones con su compañero de equipo en el once español, Neymar, Suárez apuntó que cada uno dará lo mejor de sí por su selección y contó que el que pierda tratará de darle ánimo al otro.

El delantero uruguayo regresa a la selección charrúa tras casi dos años después de cumplir la sanción impuesta por la FIFA por morder al jugador italiano Giorgio Chiellini, en el Mundial Brasil 2014.

La celeste chocará ante los brasileños el viernes venidero a las 21:45 horas en Recife por la quinta fecha y el martes 29 de marzo lo hará ante Perú en el estadio Centenario de Montevideo.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/88137-luis-suarez-vive-con-expectativas-su-regreso-a-la-seleccion-celeste>



Radio Habana Cuba